



Freiwilligenarbeit hat viele **Gesichter**





Seit vergangenem Samstag ist die 8. Lotus-Rundfahrt Geschichte. In Vergessenheit geraten wird sie aber sicher noch lange nicht. Bei wettermässig besten Voraussetzungen durften Klientinnen und Klienten der Stiftung Lebenshilfe eine Ausfahrt der ganz besonderen Art geniessen. Chauffiert wurden sie in rassigen Sportwagen von Mitgliedern des Lotus-Club. Die Piloten kamen aus den verschiedensten Regionen nach Reinach, um Mitmenschen mit einer Beeinträchtigung Freude zu schenken. Belohnt wurden sie mit vielen strahlenden Gesichtern und der Hoffnung auf ein Wiedersehn im nächsten Jahr.

Foto: Jiri Vurma

von Stiftung Lebenshilfe



Suche



ANZEIGE

5trade **Event** 29.09.15 Jetzt anmelden.



NISSAN QASHQAI

PURES TEMPERAMENT



JETZT MIT DIG-T MOTOR UND

FR. 27 350.-

ZUM ANGEBOT













